



Bild: bluu unit

Frank Jansing

Frank Jansing wird neuer CEO von bluu unit

Am 1. Oktober 2024 startet **Frank Jansing** als neuer CEO bei der bluu unit GmbH, Ludwigsburg. **Peter Hettich**, bisheriger CEO, zieht sich aus dem operativen Geschäft zurück und wechselt in den Beirat. Der studierte Verfahrenstechniker Jansing hat viel Branchenwissen rund um Kälte-, Klima- und Wärmetechnik vorzuweisen. Zuletzt war er als Geschäftsführer für **Epta** und Viessmann Kältetechnik verantwortlich. Weitere Mitglieder in der Geschäftsführung von bluu unit sind **Renate Baier** und **Nicolo Freyberg**.

www.bluu-unit.de